



北海道胆振東部地震について

大地震に襲われ甚大な被害を受けた北海道の皆様に、心よりお見舞いと哀悼の意を表します。

部長のひと言



総務部長 梶田 正

少子高齢社会が進む中、女性や外国人の方に人員不足を補ってもらっているが、その傾向はますます強まっている。会社が健全に発展するためには、相応な人材が必要だ。できることなら優秀な人材が望ましい。幸い、当社は現在、優秀な人材に恵まれている。しかし、10年後、20年後を見据えると、採用活動と人材育成は真剣にならざるを得ない。良い人材を確保するためには、魅力のある採用条件が必要だ。当社は、昨年完全週休2日制の導入や特別休暇制度を充実させ、特に子育て支援に力を入れるとともに、社長自らがイクボス宣言を行い、県から男女共同参画事業所として認定され、厚生労働省から子育てサポート企業として「くるみん」が認定された。その結果、企業説明会でも説明を聞いてくれる人が少しずつ多くなり、会社説明会やインターンシップに来てくれる人も多くなり、効果はジワジワと表れている。

しかし、それに胡坐をかいているわけにはいかない。今は周りより先行している勤務環境は、いずれ周りも追い付いてくるであろう。そうすれば有利に進めてきた採用活動も人並みとなり、優秀な人材の確保ができなくなってしまう。

次の手は、職場環境の整備と人材育成だ。作業方法や施設・設備の整備など適切な作業環境の管理を行い、良好な人間関係を形成し、快適な職場環境を作らなければならない。また、社員は、多くの経験を積み、積極的に各種研修に参加して幅広い知識と高い技術を身に付けなければならない。そして、ますます増加するとみられる女性と外国人の方たちにも、魅力ある職場とすることが大切であろう。



当社会長の志鷹 新太郎氏は、平成30年9月1日にご逝去されました。

会長は、昭和27年4月、村の発展を思い志鷹組を立ち上げ、昭和39年に丸新志鷹建設株式会社とし、平成10年1月まで代表取締役として会社を大きく発展させました。

特に、昭和44年8月、立山山岳地帯を襲った未曾有の集中豪雨により社屋や倉庫をはじめ、重機、車両などが流出したにもかかわらず、社員総動員で救助活動を行い、その後、全力で災害復旧に努められました。

その他数々の功績を上げられたことにより、昭和63年に黄綬褒章、平成9年には勲五等瑞宝章を受章されました。ご冥福をお祈りいたします。



●平成30年度インターンシップ●

9月10日～14日の5日間、インターンシップを行いました。今年度は富山県立大学から1名、富山短期大学から1名の計2名の学生さんが参加されました。初日は会社概要や土木の仕事等について、座学を中心に行いました。2日目以降は雑穀谷砂防堰堤や湯川第13号砂防堰堤の現場へ行き、コンクリート締固めや測定の体験をしました。コンクリート工場の見学もでき、2名とも、興味津々で話を聞いたり、メモを取ったりしていました。5日目は建築部の現場へ見学に行き、むつみ幼稚園増築工事の現場では、増築に伴う引越し作業を少し手伝いました。悪天候により実施できなかった内容等もありましたが、今年も無事終了致しました。来年のインターンシップも同時期ごろ行う予定です。興味のある方はホームページをチェックしてみてください。



お疲れさまでした!

10月行事予定

11日 立山舟橋商工会 合同企業説明会

13日～14日 とやま環境フェア2018

19日 会社全体会議

23日 エコアクション21 審査

随時 社内安全パトロール

ハローワーク滑川・立山舟橋商工会主催の合同就職面接会&会社説明会に参加します。奮ってご参加ください!

【日時】平成30年10月11日 午後1時30分～午後4時

【会場】立山町元気交流ステーション 2階 大会議室

冬季温水プール・トレーニング共通利用補助券のお知らせ

10月1日から下記の施設のプールやジム、浴室で利用できます。

富山市 とやま健康パーク
富山市 自遊館
立山町 常願寺ハイツ
高岡市 スポーツドームエアーズ
滑川市 タラソピア
朝日町 らくちーの
南砺市 桜ヶ池クアガーデン



リレーコーナー 『枝豆スープで夏バテ防止』 総務部 上田 利親

今年の日本の夏は、異常な暑さでしたね。皆様は、夏バテ防止に何を食べておられましたか? 私の一押しは、枝豆スープです。枝豆は非常に栄養価が高く、特にスタミナ不足解消、アルコール分解、美肌・若返り効果など非常に優秀な野菜で、夏バテ予防には持ってこいの食材なのです。カトマンズでは、近くの野菜市場に行けば、生の枝豆が1kg100円余りで買えます。なので、昨年までは茹でた枝豆ばかり食べていました。しかし、さすがに3年目ともなると少々飽きました。そこで、気軽にたくさん摂取する方法として、枝豆スープを飲んでいきます。作り方は、某料理レシピサイト、クックパッドにもいろいろ出ていますので参考にしてみると如何でしょうか。豆乳で作ると一層濃厚です。冷蔵庫で冷やし冷製スープにするのも美味しいです。

しかし、何事にもほどほどが大切です。ゆでた枝豆は非常においしいですが、ビールの飲み過ぎ、塩分の取り過ぎなどにはくれぐれも注意して健康管理しましょう。

来年の夏は枝豆スープに挑戦してみてください。

